



### Las consecuencias de que entreguen el petróleo son muy graves:

1. Si se entregan las ganancias del petróleo (la llamada renta petrolera) que actualmente representan 40% del presupuesto nacional, se reducirá el erario.
 

No habrá dinero para la educación pública, salud, programas sociales, infraestructura, desarrollo y creación de empleos.
2. Aumentarán los impuestos.
 

Buscarán subir el IVA del 16 al 19% y cobrar el IVA en alimentos, medicinas, libros, transporte y educación.
3. Continuarán los aumentos de los combustibles porque no se harán las refinerías aquí sino que se continuarán comprando la gasolina en el exterior.
 

Si sube la gasolina sube todo lo demás.
4. Si el petróleo cayera en manos extranjeras ya no podría ser palanca para el desarrollo nacional.
5. Perderíamos soberanía porque grandes áreas del territorio serían entregadas a empresas petroleras extranjeras que son respaldadas por sus gobiernos.
 

No te dejes engañar (ya intentaron engañarte en 2009 con el cuento del "tesorito en aguas profundas") con las promesas de generación de empleos y disminución del precio de las gasolinas.

Por el contrario, la privatización de la industria petrolera sería el acabose para México.

**No permitamos la entrega del futuro de nuestros hijos. No toleremos el saqueo del país. Infórmate, organízate y actúa**

**Defendamos el petróleo** **morena**  
La esperanza de México